

<校訓>
高志共生

大庄中通信

大庄中学校
H25年度第4号
(H25.5.1+水)

今日から家庭訪問



今日から、家庭訪問が始まりました。

年度初めの家庭訪問は、学校が地域に出て行くことで、家庭や地域の環境・雰囲気などを知り、学校での指導に役立てること、短い時間ですが担任と保護者が直接お話をすることで、学校と家庭との相互理解や信頼を深めることなどの目的で行なっています。

学期末の個人懇談会のように、資料を見ながらじっくりお話しをする時間はありませんが、保護者の皆様の不安や疑問が少しでも解決できて、教師と親が安心感や親近感を持ちながらお子様を育てていくきっかけになれば、と思っています。湯茶等は、お気遣いのなきようお願いいたします。

「シラバス」を配付します

本年度も、家庭訪問時に「シラバス」を、配付します。

「シラバス (Syllabus)」は、アメリカの大学で始まり、講座の教育方針や内容・進度などの学習計画を開講前に知らせるもので、最近では、日本の大学だけでなく小中学校や高校でも導入されるようになったものです。年間の各教科の目標や授業計画、授業の内容や準備物、授業の進め方やポイント、家庭学習の方法、評価の観点や評価の資料などを記載して、生徒達が自主的、積極的に学習に取り組んでくれることをねらいとしています。家庭での学習にも役立ててもらえれば幸いです。

「放課後チャレンジスクール」実施について



本年度も、「放課後チャレンジスクール」を行います。これは、学習習慣の確立や自主的に学習に取り組む姿勢を身につけるために、放課後に教職経験者と指導補助員が生徒の自主学習の学習支援を行うもので、尼崎市の「学力向上クリエイティブ事業」の一つとして行なわれています。今年度は、5月13日(月)から、原則として月曜と木曜の16:00~17:50に実施します(年間40日)。

今年は夏休みとテスト前も実施

本年度は定期テスト1週間前(年間で合計23日)と夏休みの10日間も、チャレンジスクールを実施します。家庭学習のときに、自分一人ではわからないところがあるが教えてくれる人がいない、学校の授業で少し理解できにくいところがある、などという人は、自主的な学習のきっかけをつかむ機会として、積極的に活用してほしいと思います。募集期間が終わってからの申込も可能ですので、一人でも多くの生徒が参加してくれることを希望します。

「ケータイ連絡網」登録のお願い

4月に、PTAからの「ケータイ連絡網」加入についてのお知らせがありました。

これは、4年前の5月に新型インフルエンザが大流行したときに、学校には電話を使った連絡網がなく、家庭連絡に大変困ったこと反省から、PTAのご協力ですべての学校やPTAからの連絡や緊急な場合の情報提供のために導入されたものです。学校でも、以前は電話による連絡網を作成していましたが、留守で電話が繋がらなかったり、固定電話を置かないご家庭が増えたり、個人情報の問題があったり…ということから、電話連絡網を作らないようになりました。

登録の手続きは、空メールを送るだけで、個人のお名前や携帯番号などの個人情報を学校や業者が知ることは一切ありません。携帯電話やパソコンで学校からの連絡や情報をほぼリアルタイムで得ることができますので、安心して、できるだけ多くのご家庭が登録いただきますよう、お願いいたします。

PTA 連合「総合保障制度」・「自転車保障制度」加入のお勧め

尼崎市PTA連合会から「幼・小・中総合保障制度」「自転車保障制度」の案内(茶色の封筒に入っています)が届いていると思います。これは、お子様やご家族があやまって他人にケガをさせたり、他人の財物をこわしたりなど、法律上の損害賠償責任を負った場合に保障する制度で、入院保険金や熱中症保障などもついている尼崎市PTA連合会を窓口とする保障制度です。

部活動の対外試合等では、自転車で移動する機会が多く、自転車による事故も増加しています。加害の側になった場合、多額の損害賠償を求められることもあり、PTA連合・市教委が加入をお勧めしています。先にお渡しした案内の封筒には、「第2次締切日4月19日」とありましたが、締切日以降の加入も可能ですので(加入依頼書の投函日から補償が始まります)、お子様がクラブに入部されていて、他の保障制度等に加入されていない場合は、ぜひご加入をご検討くださいますよう、お知らせいたします。



お問い合わせ等は、保障専用窓口0120-888-914までお願いします。

演劇同好会の校内での活動について

学校日より第3号で本年度のクラブと顧問をお知らせしました。昨年度から活動を始めていた演劇同好会は、顧問の転勤のため廃部とし、前部員の希望者を前顧問の勤務先での活動に加えてもらうという予定でしたが、中学校内での活動継続の強い要望がありましたので、昨年度の部員で希望する生徒に限り、平日の校内での発声練習とトレーニングに限った活動を存続することになりました。顧問は、水泳の登録・引率と兼任で藤原邦章教諭が担当することになりましたことを、あわせてお知らせします。

新着任職員の紹介

4月当初のお知らせ以降に3人の職員が本校に着任いたしましたので、お知らせします。

心の教育特別支援員：片岡ひろみ

初任研非常勤講師：(国語)：松澤美名子 (数学)片寄 知代【新採用教員の1日研修の日の授業を担当します】
(文責：校長 福井 隆夫)